



**Dios contesta la  
oración de Elías.**  
1 Reyes 18:16-39

# Dios contesta la oración de Elías.

1 Reyes 18:16-39

Muchos israelitas dejaron de adorar a Dios. En su lugar, adoraban ídolos. Elías dijo: "¿Hasta cuándo vas a hacer esto? ¡Adorad al único Dios verdadero!" Pero la gente no escuchó.

Elías desafió a los profetas de Baal (un dios falso) a tener un concurso. Elías dijo: "El Dios que envía fuego desde el cielo es el Dios verdadero". La gente pensó que el concurso era una buena idea. Querían ver si Dios o Baal podían enviar fuego desde el cielo.

Los profetas de Baal comenzaron a pedirle a Baal que enviara fuego. Bailaron y rezaron. Baal no podía enviar fuego. Baal no era Dios. Baal era un ídolo hecho por el pueblo. No podía hacer nada.

Luego fue el turno de Elías. Primero, Elías reparó un viejo altar donde la gente solía adorar al único Dios verdadero. Elías cavó una zanja alrededor del altar. Elías hizo que algunos hombres derramaran mucha agua sobre el altar. Elías oró. Dios envió fuego del cielo. El fuego quemó todo lo que había en el altar. El fuego incluso quemó toda el agua que los hombres habían vertido sobre el altar. Ahora la gente sabía quién era el verdadero Dios. El pueblo adoraba a Dios.